

Die Teublitzter Agility-Teams laufen von Erfolg zu Erfolg

AGILITY Mensch-Hund-Duos waren in Nürnberg, Garmisch-Partenkirchen, bei den „Frankenschнауzen“ und den „Fetzigen Hund Herzi“ am Start.

TEUBLITZ. Seit Anfang dieser Saison waren die Teublitzter Hundesportler wieder auf einige Turnieren vertreten. Beim Turnier der „Fetzigen Hund Herzi“ kam Jürgen Maier mit seiner Jule im Jumping III auf Platz sieben, tags darauf im A3 auf Platz acht und im Jumping erneut auf Platz sieben. Somit erreichte er den Gesamtrang zwei in diesem Turnier. Seine Frau Carmen errang den achten Platz im Jumping mit ihrer Hündin Kora. Sie kam am Folgetag auf den achten Platz im A-Lauf und wurde Neunte im Jumping. Birgit Pretzl holte mit einem sechsten und siebten Platz den Gesamtrang zwei.

In Nürnberg Nord-West startete Martina Fruth erstmals mit ihrer Border Hündin Franzi und zeigte dabei herausragende Läufe. Sie gewann den A-Lauf, kam wegen eines kleinen Fehler im Jumping auf Platz fünf und einen Tag später auf Platz sechs. Birgit Pretzl erlief sich den Gesamtrang sieben mit einem neunten Platz im A-Lauf sowie Platz sieben und acht in den Jumpings.

Am Turnier der „Frankenschнауzen“ nahmen Jürgen und Martina Fruth an drei Tagen teil. Martina Fruth erreichte im A-Lauf Platz zwei und in den Jumpings Platz drei und sieben. Damit schaffte sie die zweite Quali für die Aufstieg in die nächsthöhere Klasse. Jürgen Fruth mit Schäferhündin Sofie ergatterte sich bei großer Konkurrenz an beiden Tagen Platz neun im Jumping. Birgit Pretzl mit Sally erkämpfte sich bei einem starken Starterfeld an nur einem Tag Gesamtrang sechs.

Das Pfingstturnier der „Mystery Dogs“ bei Coburg war wie immer ein



Martina Fruth schafft mit ihrer Border-Collie Hündin Franzi den Aufstieg in die nächsthöhere Klasse. Foto: privat

BEIM EIGENEN TURNIER

► **Beim eigenen Agility-Turnier** mit über 800 Starts war die Ortsgruppe Teublitz auch als Ausrichter stark gefordert. Angela Koch mit Schäferhündin Extra erreichte im A-Lauf Platz zehn. ► **Jürgen Maier** mit Jule kam im A-Lauf auf Platz vier. Carmen Maier mit Schäferhündin Kora erlief im A-Lauf Platz acht, im Jumping Platz sechs und kam in der Gesamtwertung auf Rang zwei.

► **Birgit Pretzl** erreichte mit ihrer Sally im A-Lauf Platz sieben. ► **Den Aufstieg** in die nächsthöhere Klasse erreichte Martina Fruth mit ihrer Border Collie Hündin Franzi mit Spitzenläufen im A1 den ersten Platz. Sie führt ihren zweiten Hund im Agility und zeigt daneben immer wieder mit ihrem gut ausgebildeten Border spektakuläre Läufe. (bat)

Highlight, wobei Angela Koch mit ihrer Extra in den A-Läufen jeweils den zweiten und zweimal den 4. Platz erreichte, was eine respektable Leistung bei einem sehr guten Starterfeld war. Bei Birgit Pretzl lief es „durchwachsen“, ein neunter und ein siebter Platz im A-Lauf und damit ein siebter Gesamtrang zählten zu ihrer Ausbeute in

der Königsklasse A3.

Martina Fruth trat in Garmisch-Partenkirchen den Beweis an, dass sie zu recht den Aufstieg geschafft hatte. Bei ihrem ersten Start in dieser Disziplin gewann das Team mit sehr großem Vorsprung den Lauf und holte sich somit bereits die nächste Qualifikation für die Klasse A3. (bat)